

..
|| 30.000 SOLICITUDES !!
..
|| 30.000 VIVIENDAS !!

La clase obrera y demas clases oprimidas del PUEBLO atravesamos un periodo de empeoramiento constante de nuestras condiciones de vida y trabajo, consecuencia de la política del gran capital encaminada a descargar los costes de la crisis sobre la espalda del pueblo trabajador. Muchas son las necesidades vitales que no tenemos cubiertas, faltan puestos de trabajo, un salario digno, escuelas y medios sanitarios, un verdadero estatuto de derecho de los trabajadores que garantice su defensa ante las criminales e injustas opresiones de la patronal y su estado (que no es el que nos quieren imponer las cortes monarquicas) y el gobierno). Junto a estas, una de las más importantes que hoy está tomando especial importancia por la penosa situación en que viven miles de familias obreras de la ciudad y del campo, nos referimos, a la necesidad de viviendas populares.

BASES PARA LA COMPRESION DEL PROBLEMA DE LA VIVIENDA

El problema de la vivienda es un problema propio del sistema capitalista si bien la intensificación de la importancia y amplitud de este problema en los ultimos tiempos, se debe a una serie de elementos concretos, como son:

a/El desarrollo capitalista monopolista en el estado español, que trajo consigo el despoblamiento del campo y la concentración desordenada de las ciudades, lo cual significó un desarrollo especial urbano, basado en el amontonamiento de chabolas, o viviendas indignas estilo 16 de Febrero, Dos Hermanas, Palmilla, etc. en definitiva una política irracional de la vivienda.

b/La especulación que los capitalistas hacen constantemente del suelo urbano con el respaldo del franquismo ante y de la UCD después, erradicando barrios obreros que por la expansión urbana quedaban dentro de zonas revalorizables para construir en ellos viviendas de lujo fuera del alcance de los trabajadores ejemplo (Perchel poligono de la Alameda).

c/Le política del gobierno de la monarquía de subvencionar la construcción de este tipo de viviendas de lujo con el fin de engrosar las arcas de los capitalistas, mientras faltan miles y miles de viviendas populares, y otras que se haria largo de enumerar.

En nuestra provincia existe un deficit inmediato de 30.000 viviendas sociales, que se agudizará en la medida que pase el tiempo y no se le

de solución. A la vista de todo esto la Federación de Asociaciones de Vecinos ha convocado una manifestación para exigir soluciones al problema de la vivienda, esta apoyada por la mayoría de los partidos obreros y populares. Nuestro partido llama a todo el pueblo trabajador a acudir a la manifestación, pero a su vez esta no debe convertirse en un acto testimonial que se repite periódicamente, sino que tiene que ser el punto de partida para organizar fuertemente la lucha por la vivienda. La experiencia nos enseña que los capitalistas no dan nada sino se les arranca con nuestra unidad y nuestra lucha, hay que crear comites de afectados de la vivienda por zonas y barrios, que se coordinen entre sí y las AA.VV para exigir:

- 1.-La puesta en práctica del plan de construcción de las viviendas que hacen falta.
- 2.-Para exigir el esclarecimiento de los mil millones de ptes. que el gobierno mandó a Málaga cuando las inundaciones y que no aparecen por ninguna parte.
- 3.-Para ocupar por los más necesitados las viviendas vacías que existen y hacer frente a los desalojos.
- 4.-Para exigir la reestructuración de la política de alquileres en beneficio de los trabajadores.

" POR LA CONSTRUCCION DE LAS 30.000 VIVIENDAS "

" POR EL ESCLARECIMIENTO DE LOS MIL MILLONES DESTINADOS A VIVIENDAS "

"POR LA OCUPACION DE LAS VIVIENDAS VACIAS "

" POR LA REDUCCION DE LOS ALQUILERES "

" ACUDE A LA MANIFESTACION EL MARTE DIA 26 A LAS 8 DE LA TARDE QUE SALDRA DE LA PLAZA DE LA MERCED "

"ORGANICEMOS LOS COMITES DE LOS AFECTADOS POR LA VIVIENDA "

Málaga, 24 de Junio de 1.979.-

Organización Comunista de España
(BANDERA ROJA)

